
 
 
 

 

PETITION 

KEIN Verkauf der WOKA-Ferienwohnungen 

Der Bundesrat soll den Entscheid von 2018 zum Verkauf der Woka-

Ferienwohnungen zurücknehmen.  

Der Bundesrat hat am 29. August 2018 über strukturelle Optimierungen in der Bundesverwaltung 

entschieden. Darunter fiel auch der Verkauf der Woka-Ferienwohnungen. Dies löste heftige 

Reaktionen aus bei den Angehörigen des BAZG. Die Personalverbände verurteilten diesen Entscheid. 

Die Woka-Ferienwohnungen sind nach wie vor sehr beliebt und eine wichtige Errungenschaft 

innerhalb der Zollfamilie. Die Vollkostenrechnung schloss in den letzten Jahren immer sehr positiv ab, 

sodass Rückstellungen für Renovationen gebildet werden konnten. Die Woka-Ferienwohnungen 

erfreuen sich einer gesteigerten Nachfrage, weshalb dieser Entscheid zurückgenommen werden 

muss. 

Die Unterzeichnenden verlangen vom Bundesrat, den Entscheid zum Verkauf der Woka-

Ferienwohnungen baldmöglichst aufzuheben. 
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* Die E-Mail-Adresse ist nötig, um die Identifikation der unterzeichnenden Person zu 

gewährleisten 

 

 


